

Les négociations détaillées entre tous les membres du GATT vont maintenant reprendre et doivent prendre fin cet automne à Genève.

Un accord de grande portée et équilibré sur l'abaissement des barrières entravant l'accès aux marchés des biens et des services constitue un volet important d'un accord d'ensemble dans le contexte de l'Uruguay Round. Un accord de ce type comprendrait des règles plus équitables visant l'agriculture, l'amélioration des règles commerciales, un mécanisme plus contraignant de règlement des différends et des modalités de création d'une organisation multilatérale du commerce.

Au cours des prochains mois, les négociateurs canadiens vont s'employer à ce que cet important accord soit conclu. Il ne fait pas de doute que les dirigeants des pays du G-7 s'entendent pour dire qu'il ne saurait y avoir de mesure plus importante de stimulation de l'économie mondiale que la conclusion d'un accord d'ensemble dans le cadre de l'Uruguay Round.

Le gouvernement canadien ne ménagera aucun effort pour que cet accord soit conclu. La population canadienne attend un leadership dans le domaine économique. Nous allons continuer de l'assurer.

En renforçant les fondations des autoroutes commerciales du monde, les Canadiens peuvent accroître leur compétitivité. Nous pouvons vendre et acheter davantage de biens et de services. En outre, nous pouvons relever le degré de prospérité de tous les Canadiens. Tel est notre objectif. Nous le poursuivrons avec conviction et détermination.

Je vous remercie.